

Dr. med. H. Thomas Haffner



Dr. med. H. Thomas Haffner

LAUFBAHN

Dr. med. H. Thomas Haffner

hat nicht nur eine chirurgisch- und plastisch-chirurgische Ausbildung, sondern darüber hinaus eine zweifache Facharztanerkennung in der Chirurgie, ist Facharzt für Gefäßchirurgie und in der endoskopischen plastischen Chirurgie. Seit 2001 leitet er die Privatpraxis und Tagesklinik für ästhetische- und Gefäßchirurgie.

LEISTUNGSSPEKTRUM

- **Gesicht:** Gesichtsverjüngung mit Eigenfett, APTOS, Botox, Faltenunterspritzung, Lippenaufbau, Gesichtsimplantate (Kinn, Jochbein), SMAS-Lifting (Gesicht, Hals, Doppelkinn), endoskopisches Facelift und Mittelgesichtsstraffung, Augenbrauen- und Augenlidstraffung
- **Fettabsaugung:** Liposuction (Gesicht, Körper, Extremitäten), Liposculpture, Body-Modelling, Dellen- und Cellulitebehandlung, Arm- und Beinstraffung, Bauchstraffung
- **Brustchirurgie:** Aufbau, Reduktion und Straffung, ambulantes, narkosefreies endoskopisch operatives Verfahren
- **Ästhetische Venenchirurgie**

Mitgliedschaften (Auswahl):

- EACS (European Academy of Cosmetic
- Surgery), Deutsche Ges. f. Liposuktion, Berufsverband der Deutschen Chirurgen

DIE NEUE KUNST DER GESICHTSMODELLIERUNG OHNE SKALPELL

Die Privatpraxis Aesthetic Carré in Köln mit ihrer tagesklinischen Einrichtung unter Leitung von Dr. Thomas Haffner hat sich auf die ambulante, narkosefreie plastische Operationen spezialisiert.



Ein frisches, jung wirkendes Gesicht mit einem makellosen Profil, mit sinnlichen Lippen und einem der Gesichtsforn angepassten markanten Kinn ist der Wunsch vieler Frauen jeden Alters. Jedoch hinterlässt der Alterungsprozess seine Spuren: erste Fältchen und Falten werden sichtbar, die Gesichtskonturen zeigen in einigen Bereichen diskreten oder auch schon ausgeprägten Gewebeschwund, die Kinnpartie wirkt verliert an Dynamik, die Lippen erscheinen schmaler und faltiger und die Haut ist bereits leicht erschlafft. Die Antwort darauf wäre eine Facelift. Doch nicht jeder möchte sich dem Eingriff mit dem Skalpell unterziehen. Die Antwort heißt: Gesichtssculpture mit Eigenfett.

Auf diesem Gebiet der plastisch-ästhetischen Operationen hat sich Dr. Thomas Haffner spezialisiert. "Die Gesichtssculpture mit Eigenfett ähnelt im wahrsten Sinne des Wortes der Sculpturekunst" weiß Dr. Haffner zu berichten und fährt fort, "dass bei seinem Verfahren die Falten, die fehlenden Konturen, die schmalen Lippen und die hängenden Hautpartien mit Eigenfett gefüllt werden." So wird die durch Gewebeschwund abgebaute Kinnpartie, der Lippenbereich sowie die flache und dynamiklose Jochbeinpartie wieder betont und neu aufgebaut. Durch diese behandelnde Maßnahme schiebt sich der gesamte Mundbereich wieder nach vorne, die Proportionen prominenter Gesichtsbereiche, wie Nase-Mund-Kinn-Bereiche, erhalten einen wesentlich verjüngenden Ausdruck, so dass die bereits aufgetretene "Altersveränderung"

komplett verschwindet. Selbst eine zu dominant erscheinende Nase wirkt nach der Lippen- und Kinnmodellierung proportional wieder normal, da eine Harmonisierung zwischen Kinn und Mund hergestellt wird.

Die neue Kunst der Gesichtsmodellierung mit Eigenfett ist konkurrenzlos, weil Sie:

- wie eine Operation wirkt, aber ohne Skalpell durchgeführt wird
- Kinn- und Jochbeinimplantate ersetzen kann
- sinnliche Lippen und damit verbunden ein jüngeres Aussehen schafft
- die bereits entstandene Gesichtsdisharmonie wieder harmonisiert
- mit jedem anderen gesichtsverjüngenden Verfahren kombinierbar ist und den Effekt eines Facelifts oder einer Nasenkorrektur grundlegend verbessert
- in jedem Alter anwendbar ist
- mit Eigenfett, also durch ein natürliches Verfahren, durchgeführt wird
- eine Wiederholung jeder Zeit möglich ist
- eine Auffrischung in der Regel nur zwei mal erforderlich ist und der verjüngende Effekt danach lebenslang hält.

Dr. med. H. Thomas Haffner

LEITER DER PRIVATPRAXIS UND
TAGESKLINIK AESTHETIC CARRÉ GMBH

Flandrische -
Strasse 13-15
50674 Köln

Tel.: (0 221) 2 57 29 76
Tel.: (0 221) 25 34 55
www.chirurgiekoeln.de

